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Abstract (en)
The sliding door for a lift shaft (11) has a door leaf (12.1) which slides across so that its edge closes the gap between itself the edge of a frame (16)
containing the box (18). The box is accommodated in a vertical frame member (14.1) extending from the floor to the top of the frame opening. There
is a floor indicator (20) on the front of the box and an access lid (17) on the side. The frame member has a joggle and the width at the front (16.1) is
greater than the width (16.21) of the side facing the shaft.

Abstract (de)
Türrahmen (14) einer Schachttüre mit einer Kontrollanordnung für eine Aufzugsanlage mit einem Aufzugsschacht (11) und mit einer Kontrolleinheit
(18), die Teil der Kontrollanordnung ist. Die Kontrolleinheit (18) ist stationär in einer Kammer (16) eines Türrahmenelementes (14.1) des Türrahmens
(14) angeordnet. Die Kammer (16) weist eine auf eine Etage (9) mündende Aussenöffnung mit einem Deckel (17) auf. Der Deckel (17) ist aus einer
Betriebslage, in welcher er die Aussenöffnung abschliesst, durch völlige Demontage in eine Servicelage bringbar ist, in welcher ein Zugriff zur
Kammer (16) frei ist. Zusätzlich weist der Türrahmen (14) eine Innenöffnung (16.21) auf, die vom Aufzugsschacht (11) her zugänglich ist. <IMAGE>
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